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Anfrage 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 

 
1. Mit welchen prozentualen Veränderungen aufgrund der reformierten 

Grundsteuer ab dem 01.01.2025 rechnet die Stadt Kassel in den einzelnen 
Stadtteilen hinsichtlich der Einnahmen aus der Grundsteuer? 

 
2. In welchen einzelnen Stadtteilen oder Straßen ist für die Bürger mit einer 

erheblichen Erhöhung hinsichtlich der Grundsteuer zu rechnen? 
 
3. In welchen einzelnen Stadtteilen oder Straßen ist für die Bürger mit einer 

erheblichen Verminderung hinsichtlich der Grundsteuer zu rechnen? 
 
4. Erwägt die Stadt Kassel den Hebesatz für die Grundsteuer in den nächsten 

Jahren zu erhöhen? 
 
5. In welcher Weise und zu welchen Zeitpunkten wird die 

Stadtverordnetenversammlung hinsichtlich der Auswirkungen der 
reformierten Grundsteuer in der Stadt Kassel informiert? 

 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzende 
Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




